## Rectifica AMLO: '¿Para qué hablar?'

ANTONIO BARANDA Y CLAUDIA GUERRERO

Que siempre no.

Luego de que el jueves Andrés Manuel López Obrador retó a Santiago Creel a presentar una iniciativa para que desaparezcan los fideicomisos del Poder Judicial, ahora el Presidente dijo que siempre no quiere hablar con el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

"Me mandó decir Creel que me acompaña a ver a la presidenta de la Corte (Norma Piña) ¿No? Y que además, lo que quiero –fijense la manipulación y la mentalidad de esta gente–, que lo que quiero es perjudicar a las familias de los trabajadores del Poder Judicial", declaró ayer el Presidente.

"¿Cómo se les va a perjudicar, si hasta los Ministros, si desaparece ese fideicomiso y se respeta la Constitución, ganarían lo mismo que gano yo? Ya quisieran la mayoría de los mexicanos. Entonces,

ya para qué hablar con Creel, que siga su camino".

En su conferencia diaria, López Obrador consideró que el panista, quien ya levantó la mano para ser el aban-

derado de la Oposición en la elección presidencial de 2024, "ahí la lleva" y va tener los votos de los Ministros.

"Es más, ya los tiene, se rayó", remató el Mandatario.

El jueves pasado, el ta-

basqueño planteó al panista a que presentaran una iniciativa conjunta para que desaparezcan los fideicomisos del Poder Judicial, cuyo monto ronda los 20 mil millones de pesos, con el objetivo de destinar ese dinero a estudiantes de familias pobres.

> Creel advirtió que esa no es una alternativa viable y emplazó al Jefe del Ejecutivo a una reunión con la Ministra Piña para analizar cómo aumentar el presupuesto para becas sin

afectar a los empleados del Poder Judicial y a sus familias.

López Obrador dijo que "no pasaría nada" si los Ministros aceptan bajarse el sueldo y ganar menos que el Presidente.



QUE MEJOR NO...